
 NON À LA LOI DUPLOMB 



Ni les agriculteurs, ni les Français
ne demandent plus de pesticides

Notre eau potable est 
de plus en plus polluée

Les pesticides nous rendent tous
malades, agriculteurs compris

 des agriculteurs sont inquiets de l’effet 
des pesticides sur leur santé, celle des
autres et/ou l’environnement

des français sont contre 
la réautorisation des néonicotinoïdes

Cancer de la prostate, lynphôme non hodgkinien,
myélome, maladie de Parkinson... 

 des captages ont fermé ces 30 dernières
années à cause de la pollution chimique.
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 LOI DUPLOMB : 
NON MERCI

Messieurs, mesdames les députés, merci d’écouter la science et la population.
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